

Mühlheimer Nachrichten, Freitag, 7. November 2008

Begegnung der Kulturen

Am heutigen Freitag fand in der Willy-Brandt-Halle ein internationales Fest mit Tanz, Gesang und Musik, Infoständen, Angebote für Jugendliche, internationalen Speisen und Getränken statt. Organisiert wurde die Veranstaltung durch den Ausländerbeirat in Kooperation mit dem Sachgebiet Gleichberechtigung und Integration der Stadt Mühlheim am Main. Die Veranstaltung war ein voller Erfolg.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de